

3,000人をめざそう

12月末組合員数
2,639人新規加入者を
ご紹介ください

盛岡建労

発行所

盛岡建設労働組合
盛岡市本宮一丁目7番27号
電話 019-631-1707
FAX 019-631-1706
教宣部・青年部

能登半島地震による被害へのお見舞い

能登半島地震により、お亡くなりになられた方々に謹んでお悔やみを申し上げますとともに、被災されました皆様に心からお見舞い申し上げます。盛岡建設労働組合は全国建設労働組合総連合と岩手県建設労働組合連合会とともにできる限りの支援をしてまいります。一刻も早い被災地の復旧を心からお祈り申し上げます。

令和6年1月22日

盛岡建設労働組合 組合長 女ヶ澤三男

年頭のごあいさつ

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。昨年中は組合事業推進に多大なるご協力を頂きましてありがとうございました。

さて、年が明けた元日の夕方におきた能登半島地震は1月16日現在死者222人、安否不明者26人、負傷者1029人、避難者2万3500人という大変な被害になってしまった。13年前の東日本大震災を経験している岩手県民にとりましても対岸の火事では済まされない災害になってしましました。不幸にして亡くなられた方々の御冥福をお祈りしますとともに、多くの避難者に対しましてもお見舞い申し上げます。遠く石川県ということもありすぐに被災地に行っての復興活動は出来ませんが義援募金という形で協力していきたいと思います。また、復興に向けた応急仮設住宅の建築については全建総連と全本協の指示に従いながらできる限りの協力をしていくことを考えております。肝心要の組織拡大につなげるとともに、行事に対する参加者が昨年よりは多くなることを望みます。

本年も組合員各位のご理解ご協力を願いまして年頭の挨拶と致します。

二〇二四年一月

盛岡建設労働組合 組合長 女ヶ澤三男

盛岡建設労働組合 定期大会開催

盛岡建設労働組合の第75回定期大会は

前号の告示で掲載した通り、令和6年2月18日(日)にサンセール盛岡にて開催されます。

大会代議員の方は万障お繕り合わせの上、ご出席下さいますようお願い申しあげます。

組合員手帳

2024年版の組合員手帳を組合事務所にて販売しております。

税込 420円

※限定50冊

今月の標語

**安全は誓う決意と
続ける努力**

全建総連2023年度
安全標語優秀作品
建設山口 磯村栄心さん

青年部交流会 盛岡と八幡平の青年部 活動の前進へ弾み

書記局 伊藤

中央建設国保 保険証交換会中止

中央建設国保盛岡出張所では、前年度と同様に今年度も保険証交換会を中止とし、郵送による保険証の交換といたします。
2月中に各組合員へ順次「年度更新のご案内」が届きますのでご確認ください。ますよう、よろしくお願ひ致します。





大きな杵と臼を使った餅つきをまずは見学

4年ぶりの餅つき大会 一緒に杵を持って 健やかな1年を願い

1月7日（日）午前
10時、盛岡建設組合会館会議室にて青年部の「餅つき大会」が4年



きなこ、ごま、ずんだ、お雑煮にして



お父さんと一緒に

当日は女ヶ澤三男組合長、青年部員とその家族連れや主婦の会で21名、一里塚分会の吉田節男分会长、書記局1名の総勢25名が集まり、昔ながらの臼を囲んで大きな杵で餅をつきました。

当日は女ヶ澤三男組合長、青年部員とその家族連れや主婦の会で21名、一里塚分会の吉田節男分会长、書記局1名の総勢25名が集まり、昔ながらの臼を囲んで大きな杵で餅をつきました。

参加者は杵の重さに戸惑いながらも徐々に慣れてきて力いっぱいになりました。小気味よい音を鳴らして大盛り上がりでした。

今年も健やかな1年を願い、つきたてのお餅はきなこ、ごま、ずんだ、お雑煮などにして美味しく振る舞われました。

書記局 伊藤

LINE 友だち追加

組合のLINE公式アカウントをみんなで登録しましょう！組合からのお知らせが届きますよ～。ホームページ内にある緑色のボタンから追加できます。

※組合からの情報発信のみで返信はできません。



まずはここから

組合の発展と 青年部の飛躍

1月13日（土）、青年部は盛岡市内丸の櫻山神社にて新年の御祈祷を行いました。参加者一人ひとりが組合の発展、心身ともに本年も健康でやりがいを持つて青年部活動に努める抱負を掲げながら我ら青年部の飛躍を祈りました。

青年部長 大久



盛岡市内丸の櫻山神社にて

建友会だより

○第19回建友会総会について

宿泊での開催は5年ぶりです。詳しいご案内は個別に郵送でお送りしますので、参加ご希望の方はご案内が届きましたらお申込みください。たくさんのご参加お待ちしております。

【日時】令和6年3月10日（日）～11日（月）※宿泊

【場所】赤い風車

左記の通り総会を開催致します。

手作りってゆうのも疑問ではある。

教宣部 渡辺



もうすぐ2月。2月といえ、節分やバレンタインデー、そして確定申告。

一旦、確定申告は置いて、今回はバレンタインデーについて。10代の頃、バレンタインデーが迫ると毎年学校でソワソワしていました。たくさん貰つたとか、全く貰わなかつたとか、そんな事が男子には何よりも重要だつた。

ある年、妹が手作りチョコを作る事があつた。暇だったんで自分が手伝つて妹の手作りチョコを完成させた。そのチョコを貰つた子達は知らずに「喜んだりしたのかなー」とて、毎年少しの罪悪感を思い出す。そもそも、溶かして固めたら手作りってゆうのも疑問ではある。

